

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El consejero Alli pide a la Federación Española de Balonmano que compense los gastos que acarrea a los clubes navarros la reestructuración de la Primera División

Los equipos Anaitasuna, Beti-Onak y Huarte deberán ahora viajar hasta Canarias, Asturias o León para disputar sus partidos

Jueves, 08 de agosto de 2013

El consejero de Políticas Sociales, Íñigo Alli, ha enviado hoy una carta al presidente de la [Federación Española de Balonmano](#), Francisco Blázquez, en la que le pide que “considere la posibilidad de habilitar una partida económica compensatoria” tras el aumento presupuestario que ocasiona a los clubes navarros [Anaitasuna](#), [Beti-Onak](#) y [Huarte](#) la reestructuración de la Primera División masculina.

Asimismo, el consejero Alli también solicita en su escrito a Blázquez que “en la próxima temporada los equipos navarros que participen en esta categoría se ubiquen, como en los últimos años, en grupos con equipos de comunidades limítrofes”.

La misiva cuenta con el apoyo del presidente de la Federación Navarra de Balonmano, Jesús Aranaz, y de representantes de los clubes Anaitasuna, Beti-Onak y Huarte. Surge del compromiso que el consejero Alli asumió con estos equipos en una reunión mantenida el 6 de agosto con el objetivo de conocer los problemas que les han supuesto las modificaciones realizadas por la Federación Española de Balonmano en su categoría.

Reestructuración de grupos y consecuencias

Cabe recordar que, tras la reestructuración de grupos realizada por la Federación Española de Balonmano, estos tres equipos navarros deben competir ahora contra clubes de Asturias, Canarias, León, Salamanca, Segovia, Soria y Valladolid.

Este hecho ocasiona a los clubes de la Comunidad Foral “un aumento presupuestario, un mayor esfuerzo y desgaste de los jugadores por los largos desplazamientos y una repercusión negativa en la organización de sus categorías inferiores, donde estos jugadores son entrenadores o colaboradores”, tal y como indica el consejero Alli en su escrito remitido al presidente de la Federación Española de Balonmano.